

Karlsruhe

Digitale Plakatiergenehmigung

[5.7.2024] Ein digitales Formular zur Genehmigung von Plakatierungen stellt ab sofort die Stadt Karlsruhe zur Verfügung.

Genehmigungen für Plakatierungen können beim Bauordnungsamt der Stadt Karlsruhe seit dem 1. Juli dieses Jahres auch digital beantragt werden. Wie die Stadt meldet, bietet der neue Service für Antragstellende sowie die Verwaltung zahlreiche Vorteile: So reduziere die digitale Plakatiergenehmigung den Papierverbrauch und die Kosten und ermögliche darüber hinaus eine schnellere Bearbeitung. Durch die Verwendung eines QR-Codes auf den Plakaten könnten Genehmigungsvermerke zudem einfach verfolgt und durch jeden abgefragt werden. Die Firmen sparen sich somit nach Angaben des Karlsruher Bauordnungsamt das nachträgliche Aufkleben von Genehmigungsmarken und für die Nachverfolgung sei eindeutig, welche Plakate genehmigt sind. *(bw)*

Zur digitalen Plakatiergenehmigung (Deep Link)
<https://www.karlsruhe.de>

Stichwörter: Bürgerservice, Karlsruhe

Quelle: www.kommune21.de